

La Falsedad de Uribe vs Chávez

Solo al investigar el historial narco y paramilitar de Uribe Vélez y reeditar el “Cartel de los Sapos” en Venezuela, nos daremos cuenta fácilmente, que Uribe y Chávez; son cocodrilos del mismo cenagal; y que estos tigres de papel lo único que desean es desviar atenciones e inducir peleas entre sus ingenuos seguidores. Durante todos estos siglos, así es que se ha enriquecido y fortalecido la Corporación Británica, creando teatros de verdaderas guerras, inducidas por ella; haciéndoles prestamos y vendiéndoles armas a ambas facciones; para después apoderarse por ínfimos costos del mercado de las naciones en conflicto. Valientemente nuestro cantor Alí Primera denunció el “Cartel Narco Militar” venezolano y latinoamericano, a partir de allí empezó a recibir atentados, que el mismo denunció varias veces que aparentaban ser accidentes. En unos párrafos de mis libros [“Comunismo a la Norteamericana”](#) y [“Conspiración Mundial de la Mafia X”](#), detallo sus denuncias y desenlace de su asesinato. Denuncias que son muy acordes al panorama actual del crimen organizado en Latinoamérica y el mundo.



[Lucas Blanco Acosta](#)